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Was gibt es Neues im Hinblick auf den ISDC 2016? 

Die ISDC-Taschen sind eingetroffen. Josef Binder hat sie bei sich gelagert. Ab dem 
20.5.2016 dürfen sie nach Vila Vita gebracht werden.  

Der Eröffnungsabend wurde eingehend besprochen. Frau Ingrid Turkovic Wendl wird 
ihn moderieren. Für die musikalische Umrahmung ist das Tamburizza-Orchester 
Burgenland zuständig. Die Begrüßung der Ehrengäste, deren Platzwahl und 
Empfang fand reges Interesse im Team.  

Am Eröffnungstag gibt es eine Pressekonferenz. Die Konzentration des medialen 
Interesses findet sicher öffentliche Aufmerksamkeit und lockt möglicherweise auch 
den ORF nach Vila Vita. 

Für die Moderation während des Kongresses stellt sich Tanzleiterin, Schauspielerin 
und Regisseurin Usula Mihelic-Korp zur Verfügung.  

Die Morgengestaltung wird besprochen. Darüber berichte ich nächstes Mal 
ausführlicher. 

Für das gewünschte Verlängerungsprogramm, für das sich etwa 20 Teilnehmerinnen 
und Teilnehmer interessieren, haben Helga Schweighofer und Elisabeth Praschk 
Angebote eingeholt. Die Firma Ruefa erscheint uns am geeignetsten. Helga 
Schweighofer stellt sich als Reisebegleiterin und Reiseführerin zur Verfügung. Vielen 
herzlichen Dank dafür! So sind die internationalen Gäste gut betreut! 

Den Abschuss der Besprechung bildet die Vorbereitung der 6. Teamsitzung mit dem 
erweiterten Team im Oktober 2015. Dies umfasst jene, die sich für unterstützende 
Tätigkeiten und Gästebetreuung in Vila Vita während des Kongresses zur Verfügung 
gestellt haben. Die Besprechung findet am Freitag, dem 2. Oktober 2015, in St. 
Klara, Vöcklabruck, statt. Wir starten um 10 Uhr und rechnen, dass wir bis zum 
Abend einen umfassenden Überblick über die vorgesehenen Tätigkeiten während 
des Kongresses geben können. Jede Teilnehmerin erhält einen Plan über das Areal 
der Hotelanlage für eine optimale Vorbereitung.  

Die nächsten Schritte umfassen die Gestaltung der Festschrift für den ISDC, das 
Gestalten der Einladungen für die Ehrengäste – Dank an Karl Hömstreit, der dafür 
schon Einiges geleistet hat -, das Einholen von Kostenvoranschlägen für den Druck 
der Tanzbeschreibungen und erforderlichen Kopien für den Kongress, etc.. 

Wir danken allen, die uns finanziell und mental unterstützen. Es tut gut, positive, 
unterstützende Rückmeldungen zu erhalten. 

Bis zum nächsten Mal alles Gute, einen guten Start in den Herbst, ein beschwingtes 
und fröhliches Tanzen! 

Herzlichst eure Bundesvorsitzende Gabriele Wießner 


